



*Todos los jueves, Hora Santa (21:30 h.)
 *Todos los viernes, Exposición del Santísimo (6 a 20 h.) ¡Apúntate a acompañar al Señor!, habla con los sacerdotes y reserva tu turno



CALENDARIO ACTIVIDADES

Febrero 2025*

- 1 FEBRERO: Convivencia Congregación Mariana (10:00 a 19 h.)
Invitados todos los que deseen venir
- 2 FEBRERO: Celebración de la Candelaria y la Vida Consagrada
- 21-23 FEBRERO: Convivencia montañeros

COLABORA

- Con tu oración
- Con tu tiempo
- Con tu apoyo económico
 - Suscripción bancaria
 - Portal de donaciones: <https://www.donoamiiglesia.es/>
 - BIZUM (SJAVIDA ó 00367)

Colabora con tu parroquia San Juan de Ávila de Móstoles

Ahora puedes donar con bizum

SIGUE ESTOS PASOS

- 1** Entra desde la APP de tu banco, en la que tengas Bizum activo.
- 2** Selecciona la opción "Donar a una ONG" o "Aportar a causa solidaria" (dependiendo de cada banco)
- 3** Introduce el código de nuestra Parroquia: **00367**
- 4** Indica el importe que deseas donar **para ayudar a los gastos parroquiales**

Tienes la posibilidad de **desgravar fiscalmente** San Juan de Ávila de Móstoles **00367**

FIESTA DE LA PRESENTACIÓN DEL NIÑO O PURIFICACIÓN DE LA VIRGEN



En el Sermón 64, San Juan de Ávila nos presenta la fiesta de la Purificación de la Virgen. Para ello comienza, a partir de los textos propios de la Misa (Sal 47,10), a desglosar el significado mismo de esta triple celebración:

- Presentación: Tiene su origen en el mandato que Yahvé le hace a Leví «pues para libraros maté yo los primogénitos de Egipto, justa cosa es, que en reconocimiento de esta merced, me ofrezcáis a mí todos vuestros primogénitos».
- Purificación: según la ley de Moisés para purificar los pecados «que la mujer cuando preñada hace en la concepción o en el parto», si da a luz un niño no entrará en el templo hasta los cuarenta días y si es niña hasta los ochenta, llevando como ofrenda un cordero si fuese rica, o un par de tórtolas o pichones si fuese pobre. La Virgen, libre de esta ofrenda, pues fue concebida no de varón, sino por el Espíritu Santo, quiso cumplir con la ley.

- Candelaria: el anciano Simeón entona el «Nunc dimitis» al haber visto al Salvador, Luz para las naciones. Ahora, Señor, puedes dejar que tu servidor muera en paz, como lo has prometido, porque mis ojos han visto la salvación que preparaste delante de todos los pueblos: luz para iluminar a las naciones paganas y gloria de tu pueblo Israel. (Lucas 2,29-32)



Simeón declaró que Jesús sería una "luz", de modo que la Iglesia desarrolló la costumbre de encender y bendecir velas, candelas, en este día.



DONATIVO



Entra en Bizum - Hacer donativo - ONG y aquí incluir SJAVIDA ó 00367 (códigos de tu parroquia). La cantidad que quieres donar y listo ¡MUCHAS GRACIAS!



SANTO DEL MES:

SAN CLAUDIO DE LA COLOMBIERE (1641-1682)

Jesuita francés, fue confesor de Santa Margarita María de Alacoque, y como ella gran difusor de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús. Esta santa había pedido a Dios que le enviara un confesor santo que la pudiera ayudar a comprender las visiones que tenía del Sagrado Corazón.

El P. La Colombière fue un día a predicar a la comunidad de la Visitación. "Mientras él nos hablaba escribió Margarita, oí en mi corazón estas palabras: "He aquí al que te he enviado" Desde la primera vez que Margarita fue a confesarse con el P. La Colombiere, éste la trató como si estuviese al tanto de lo que le sucedía. La santa sintió una repugnancia enorme a abrirle su corazón y no lo hizo, a pesar de que estaba convencida de que la voluntad de Dios era que se confiase al santo. El padre me enseñó a apreciar los dones de Dios y a recibir Sus comunicaciones con fe y humildad". Este fue el gran servicio del P. La Colombiere a Margarita María.

Por otra parte, el santo trabajó incansablemente en la propagación de la devoción al Sagrado Corazón, pues veía en ella el mejor antídoto contra el jansenismo.



Enviado a Inglaterra, predicó a los altos empleados del gobierno, y obtuvo muchas conversiones de protestantes y difundió la devoción al Corazón de Jesús. Expulsado de aquel país, Luis XIV, el Rey Sol, lo salvó de ser ejecutado. Su fiesta litúrgica se celebra el 15 de febrero



ESCRITOS DE SAN JUAN DE ÁVILA

Sermón sobre la fiesta de La Purificación:

«¡Quién viera aquel relicario de Dios y con cuanta humildad lo ofrece! "Señor, este Niño os ofrezco; vuestro es, pues de vos es eternamente engendrado; y mío, porque por vos, para remedio de los pecadores, me fue dado, ¡a vos sea la gloria! Vuestro es, yo os lo ofrezco»

Sermón 64, num 21

